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肩负新使命 干出新样子

本报讯 11月18日，新郑市纪委监委
组织召开优化营商环境暨以案促改警示
教育大会。新郑市委常委、纪委书记、监
委主任徐卫东出席会议并讲话，新郑市纪
委副书记、监委副主任戴茂松主持会议。

会议传达了郑州市社保系统损害营
商环境案件通报，转发了郑州市纪委监委
优化营商环境的“1+3”制度文件，印发了
《新郑市优化营商环境开展以案促改专项
行动方案》，决定即日起在全市开展为期
一个半月的优化营商环境专项以案促改。

徐卫东表示，促进优化营商环境是
落实“两个维护”的题中之义，是推动全
面从严治党向纵深发展的必然要求。各
级各部门要认真学习贯彻党的十九届五
中全会精神，深刻领会习近平总书记关
于优化营商环境、构建亲清政商关系的
系列讲话精神，找准纪检监察机关职责
定位，坚持标本兼治、推动以案促改以案
促教，进一步净化政治生态、优化营商环
境，助推全市经济社会持续健康发展。

徐卫东要求，促进优化营商环境是

一项长期性、系统性、艰巨性的工作，涉
及部门多，工作量大，需要全市纪检监察
系统持续发力、久久为功。一要提升政
治站位，科学研判形势、持续整顿作风，
纵深推进全面从严治党，构建亲清新型
政商关系，牢固树立人人都是营商环境
的践行者、建设者、监督者的理念，切实
增强优化营商环境的责任感紧迫感。
二要立足职责定位，强化政治监督，聚
焦突出问题，深化作风建设，推动优化
营商环境的各项决策部署落地见效，大
力纠治营商环境中的形式主义、官僚主
义问题，不断提高优化营商环境的针对
性、实效性，以强有力的监督保障优化
营商环境。三要狠抓工作落实，立足监
督第一职责、首要职责，督促各单位党
组织严格按照方案要求扎实推进
各项工作，加强贯通融合，创新监
督方式，坚持依规依纪依法，确保
助推优化营商环境取得
实效。
记者 杨宜锦

本报讯 11月 18日，中共新郑市委政
协工作会议召开，深入学习贯彻习近平
总书记在中央政协工作会议暨庆祝中国
人民政治协商会议成立 70周年大会上的
重要讲话精神，落实中央、省委和郑州市
委关于加强新时代政协工作的新要求，研
究部署新时代加强和改进人民政协工作，
更好地发挥民主协商在社会治理体系中
的重要作用，不断丰富和发展人民政协制
度在新郑的生动实践，为新郑加快建设全
国一流中小城市凝聚更多智慧和力量。
新郑市委书记马志峰出席会议并讲话，
市委副书记、市长马宏伟主持会议，新

郑市领导王俊杰、李志强、黄卫东、秦洪源、
李慧芳、郑延青等参加。

会议传达了中央、省委、郑州市委政
协工作会议精神。新华路街道、交通局、
工商联界别、辛店镇政协工作站负责人分
别进行了发言，新郑市政协主席李志强对
市政协工作进行了总结和部署。

马志峰对近年来全市政协工作取得的
成绩给予充分肯定。他提出，市委始终高
度重视政协事业发展，不断加强和改进对
政协工作的领导，着力构建了“党委重视、
政府支持、政协主动、各方配合”的工作格
局。在市委领导下，市政协和广大政协委

员牢牢把握正确政治方向，紧紧围绕团结
和民主两大主题，聚焦全市中心工作，强化
政治引领、服务发展大局、积极协商议政，
提出了许多有高度、有深度的意见建议，推
动办成了许多人民群众满意的实事、好事，
为全市改革发展稳定做出了积极贡献。

他要求，要深入学习贯彻习近平总书记
关于加强和改进人民政协工作的重要思
想，始终把牢“坚持和加强党对人民政协
工作的领导”这一根本保证、始终把牢“专
门协商机构”这一性质定位、始终把牢“围
绕中心、服务大局”这一工作主线、始终把
牢“广泛凝聚人心和力量”这一主要功能；

要持续推动新时代政协工作高质量发展，
强化政协委员责任担当，广泛凝聚全社会
共识，充分调动一切积极因素，努力为新
郑经济社会发展做出更大贡献；要加强党
对政协工作的全面领导，把政协工作纳入
市委工作全局，为新时代政协事业发展营
造良好环境；要加大对政协工作的保障力
度，大力支持政协党组履行职责，认真办
理、及时回应政协工作中的视察监督、提
案建议、调研报告、社情民意信息，不断开
创全市政协工作新局面，为新郑加快建设
全国一流中小城市做出新的更大贡献。
记者 杨宜锦

新郑市委政协工作会议召开

为新郑高质量发展凝聚更多智慧和力量

本报讯 11月 18日，中共新郑市委人
大工作会议召开，深入学习贯彻习近平
总书记关于坚持和完善人民代表大会制
度的重要思想，落实河南省委、郑州市委
人大工作会议部署，结合新郑实际研究推
进新形势下人大工作，动员全市上下围绕
“四个一流、四个特色”目标，把牢市委实
施“九项工程”推进经济社会高质量发展，
努力在郑州市、全省乃至更大范围争创一
流、争当示范。新郑市委书记马志峰出席
会议并讲话，新郑市委副书记、市长马宏伟
主持会议，市领导王俊杰、李志强、黄卫东、

王智明、秦洪源、李慧芳、郑延青等参加。
会议传达了河南省委、郑州市委人大

工作会议精神，印发了《中共新郑市委关于
加强新时代人大工作和建设的意见》。龙
湖镇党委、和庄镇人大、龙湖镇人大、新烟
街人大工委负责人做交流发言。新郑市人
大常委会主任、党组书记王俊杰对市五届
人大及其常委会的工作进行总结和部署。

马志峰对近年来全市人大工作取得
的成绩给予充分肯定。他提出，市委高度
重视人大工作，坚持“一个党委、三个党
组”工作制度，不断加强和改进对人大工

作的领导，全力支持人大依法履职。在市
委的坚强领导下，市人大及其常委会和各
乡镇（街道）人大旗帜鲜明讲政治，忠诚履
行宪法法律赋予的职责，扎实推进人大工
作有力有效开展，充分展现了人大担当。

他强调，全市上下要提升站位、把牢
方向，深入学习贯彻习近平总书记关于坚
持和完善人民代表大会制度的重要思想，
切实把思想和行动统一到党中央决策部
署上来，主动对标对表、改进工作；要大力
支持和保证人大及其常委会依法行使职
权，充分发挥人大监督作用，支持人大机

关依法行使重大事项决定权，进一步深化
和拓展代表工作；要坚持依法治国、依法
执政、依法行政同步推进，加快营造依靠
法律、规则、信用规范社会行为、社会秩序
的良好法治环境，推进法治新郑建设；要
持续加强和改善党对人大工作的领导，健
全市委领导人大工作机制，加强人大及其
常委会自身建设，为人大工作创造良好条
件、提供坚强保证，不断开创全市人大工
作新局面，为新郑加快建设全国一流中小
城市做出新的更大贡献。
记者 杨宜锦

新郑市委人大工作会议召开

奋力谱写新时代人大工作新篇章

本报讯“十七里河、十八里河入郑
断面水质不达标问题症结在哪儿，原
因是什么？”11月 18日，新郑市委常
委、纪委书记、监委主任徐卫东直奔十
八里河入郑断面现场，实地察看排污
治理情况。

在初步了解情况后，徐卫东随即组
织召开十七里河、十八里河新郑段专项
整治会议，围绕“查问题、找原因、怎么
办、何时办”四个方面听取了龙湖镇、教
育园区管委会、市水利局、生态环境分
局等相关负责人工作汇报。针对断面
水质差、雨污混流、污水直入等问题，他
要求开展河道沿线排污点大排查、大清
理，查清排污原因、明确责任人、拿出具
体措施、确保整改到位，同时还要下大
力气清理管道，着力破解管线淤堵问
题，不断提高综合治理效能。

徐卫东提出，十七里河、十八里河
新郑段水环境治理虽初见成效，但仍存
在问题需要整改提升，各相关单位要切
实履职尽责，推动水环境质量持续改

善。一是思想认识提高深化。要坚决
贯彻落实绿色发展理念，善于站在民生
角度找问题、下功夫，在常态化开展检
查治理中发现问题，分析和总结原因，
切实解决群众最急最忧最盼的河道突
出问题。二是综合治理全面发力。各
相关单位联合成立十七里河、十八里
河新郑段集中整治工作组，下设综合
组、排查组、技术指导组、追责组，确保
现存问题排查到位，各职能部门依据
职责拿出方案，明确目标、问题、任务、
责任“四张清单”，全面开展河道整治
工作。三是明确原则分类施策。要科
学研判、统筹规划问题整改措施，按照
“当即能解决的，马上整改，不等不靠；
近期能处理的，立即着手，不推迟不延
后；一时解决不了的，拿出方案，分步
实施；坚持建章立制，立足长效”四项原
则扎实开展河道整治工作，以更高的标
准、更严的要求、更实的作风确保河道
问题整改取得实效。
记者 杨宜锦

新郑市领导调研河流治理情况
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